

## **SAINT-NICOLAS A EURONEF**



Vendredi 8 décembre dernier le grand Saint-Nicolas a rendu visite aux jeunes judokas de l'Espérance 1893 au dojo Euronef. Les élèves du cours de Baby Judo de Nathalie ont été surpris de voir arriver le grand barbu dans son costume rouge. Passé la première appréhension ils ont répondu avec enthousiasme à ses questions sur le judo et promis d'être sages et assidus aux entraînements à l'avenir ....

Il leur a distribué quelques friandises avant de continuer sa longue tournée.

Un bon goûter a ensuite été offert aux judokas par Sylvie, Magali et Marcel pour qu'ils se remettent de leurs émotions !